

A vous tous,

Le temps n'efface pas des sourires, des mimiques, des attitudes et chacun reconnaît en l'autre celui qu'il a été et demeurera toujours. Amis éloignés par le temps...je dis amis car les liens de ce collège sont plus forts que le temps. Je remercie chacun d'entre vous et retrouve en Patrick Tesson ce leader scout, toujours prêt à la cause de notre jeunesse, plus la nôtre mais celle de nos enfants. J'ai retrouvé en Patrick Danset ce communicant clairvoyant qu'il était déjà, à l'humour et aux bons mots contagieux.

J'ai retrouvé Franck Lacour d'Attac, en baroudeur inchangé, portant bien sa tenue de "tourdumondiste" à la Michael Birch...

J'ai retrouvé le sourire si apaisant d'Olivier de Beauvais en parfait camarade.

J'ai retrouvé, petit à petit, dans la soirée, les traits de nos autres amis, dont le visage m'était moins familier.

Bien sûr, et compte tenu de mon parcours professionnel, si vous souhaitez, à un titre ou à un autre vous "servir" de mes compétences, je me mets à la disposition de ces projets.

Amitiés combréennes,  
Patrick Ferradou